

NOTA DE PRENSA

Oviedo, 28 de noviembre de 2024

Alumnos y profesores de la Facultad Padre Ossó llevan su formación en Terapia Ocupacional a los campamentos saharauis

- *Los cooperantes intervendrán con niños y jóvenes, de entre 6 y 21 años, con diferentes patologías y colaborarán en la formación del personal voluntario que trabaja allí.*
- *Los estudiantes visitarán dispensarios y hospitales explicando el uso de la aplicación ValTO para poder realizar seguimientos e intervención telemática a su regreso.*

Un equipo del Grado en Terapia Ocupacional de la Facultad Padre Ossó, compuesto por siete estudiantes y una profesora, viajarán como **cooperantes a los campamentos de refugiados saharauis en Tinduf del 5 al 12 de diciembre**. Durante su estancia, acudirán al Centro de Educación Especial de Auserd, un espacio prácticamente insólito en el contexto de los campamentos de refugiados al estar dedicado exclusivamente a la **atención de niños y jóvenes, de entre 6 y 21 años, con discapacidad**. Los cooperantes intervendrán en casos de TEA, síndrome de Down y parálisis cerebral, entre otras patologías. Además, **contribuirán a la formación del personal voluntario que trabaja en el centro** a través del programa que la Asociación Asturiana de Solidaridad con el Pueblo Saharaui lleva desarrollando en este centro desde el 2017, ayudando así a mejorar las competencias de quienes desempeñan su labor en condiciones extremadamente complejas.

Otro eje clave del viaje es el uso de la aplicación **ValTO**, desarrollada en el marco del programa *Tendiendo Puentes, Construyendo Capacidades* en colaboración con Medicus Mundi y que cuenta con el apoyo de la Agencia Asturiana de Cooperación. Los **estudiantes visitarán dispensarios y hospitales para formar al personal en el manejo de esta herramienta, diseñada para facilitar el seguimiento de casos y la intervención telemática desde Asturias una vez concluida la estancia**. La atención a la discapacidad en países empobrecidos, facilitando la incorporación en sus comunidades a las personas con diversidad funcional, es uno de los pilares de esta propuesta. Dicho servicio de acompañamiento por parte del alumnado y profesorado de la Facultad **ya se emplea con éxito en Mali y Bolivia**.

Este viaje refuerza la implicación de la Facultad Padre Ossó en iniciativas solidarias y el desarrollo de capacidades en contextos vulnerables, fruto, en esta ocasión, de la colaboración con la Asociación Asturiana de Solidaridad con el Pueblo Saharaui y con Medicus Mundi.

CONTACTO:

Lucía Rodríguez

comunicacion@facultadpadreosso.es | M: 687 681 770